



But et finalités de la formation

Le but

Depuis sa création, l'ISCO a pour but de :

- donner à des hommes et des femmes aussi nombreux que possible la capacité d'allier, formation et action, expérience concrète et réflexion;
- de rendre les étudiants efficaces dans l'animation des structures dont ils sont les membres, de les renouveler dans leur <u>doctrine</u> et dans leur action et de les entraîner vers la réalisation de projets conformes aux besoins des hommes et femmes d'aujourd'hui et de demain.¹

Les finalités de l'ISCO

Les buts de l'ISCO se traduisent en finalités particulières qui visent à:

- former des acteurs de changement, dans la perspective de création d'une société plus égalitaire, plus solidaire et plus juste, par le déploiement de l'action collective et ce conformément aux options fondamentales et valeurs du Mouvement ouvrier;
- permettre aux étudiants d'acquérir des outils techniques et méthodologiques d'analyse et de compréhension critique des enjeux de la société et de construction de l'action collective.



¹ Inspiré de BASTIN, M., in les dossiers de l'action sociale catholique, novembre 1968, p. 500, in COENEN, M-T., L'éducation et la formation des travailleurs adultes : un enjeu permanent, in CARHOP et M.O.C., Le Mouvement Ouvrier Chrétien 1921-1996, 75 ans de Lutte, Bruxelles, Evo Histoire, 1996, p. 142